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Abstract (en)
In known paperclips, the clamping force for clamping together only two sheets of paper or less is not sufficient. The new paperclip is intended to
increase the clamping force. <??>In the paperclip, the longitudinal slot (16) between the inner clamping portions (15) is of short construction which
increases the clamping force. <??>The paperclip is also held firmly on two sheets of paper without the clamping arms (24) projecting. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei bekannten Heftklammern ist die Klemmkraft zum Zusammenklemmen von nur zwei oder wenigen Blatt Papier nicht ausreichend. Die neue
Heftklammer soll die Klemmkraft verstärken. Bei der Heftklammer ist der Längsschlitz (16) zwischen den inneren Klemmabschnitten (15) kurz
ausgebildet. Dadurch erhöht sich die Klemmkraft. Die Heftklammer hält auch an zwei Blatt Papier fest an, ohne daß die Klemmarme (24) abstehen.
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